

Plusieurs casquettes

23/06/2013 05:23

Depuis le 1^{er} janvier dernier, il convient de parler du centre météorologique de Poitiers. Avant la fin du premier semestre 2014, l'équipe encore en place dans les Deux-Sèvres sera dissoute ; le centre de Poitiers assurera les prévisions pour l'ensemble du Poitou et celui de La Rochelle sera chargé des deux Charentes. Dans le cadre de la réorganisation des services de maintenance des équipements de Météo France, une partie des missions assurées depuis Toulouse et Bordeaux sera réalisée par une équipe de techniciens basée à Poitiers. Rémy Fruchard assure par ailleurs depuis quelques semaines une mission d'audit dans le Sud Ouest auprès du directeur régional.